

明高だより

進路ガイダンス

本校では①将来の職業を考える②職業に就くための学部学科を考える③学部学科のある大学を考えるという3ステップのキャリア教育を展開しています。

1年生は、1学期に①のステップを終え、2学期は文理選択と連動させるかたちで②のステップ、「学部学科説明会」を開催しました。

県内外の19の国公立大学・私立大学に参加いただき、生徒達は文・教育・外国語国際・経済・情報・法・理工・理・薬・農・栄養・芸術・医療看護・体育などの講座の中から2講座を選択し、学びの内容や特徴、就職状況や職種、大学生活、免許や資格等について説明を聞きました。



体育大会

爽やかな秋空のもと、第73回体育大会を開催しました。今回は規模を縮小せず3年保護者も観覧して、ほぼ通常に近いかたちで恒例のフオークダンスも復活させて開催しました。



スローガンは生徒会が考えた「戮力協心(りくりよきよしん)」で、「戮力」は力を合わせることに、「協心」は心を乱さず調和を図ること、つまり明高生全員が力を結集し一致団結して戦うことを意味します。

リレー種目では各クラス・各学年・縦の団がバトンを繋いで「戮力協心」さながらの体育大会でした。



明石公園応援隊

本校理数探究類型2年生は、5分野(生物・化学・物理・数学・情報)に分かれて課題研究に取り組んでいます。生物班のグループが「明石公園の魅力UP大作戦」と銘打ち、課題研究結果を踏まえて同公園内に野草観察エリアを設置し植物の特性に配慮した多様性を高める草刈りを提案しました。この度それが実現し、「明石公園応援隊」を立ち上げ、地域住民や市内他校生にも呼びかけて野草観察エリアの草刈りを行いました。

集まった方々を前に、同公園協会理事長と本校校長の挨拶や生徒による経過説明とプレゼンテーションの後、稲荷曲輪と子ども小川でそれぞれフィールドワークと草刈りを実施しました。非常に暑い中でしたが多くの方にご賛同・ご参加いただきありがとうございました。



美術科体験入学会

中学生・保護者を対象とした美術科体験入学会を二日間に行なうため開催しました。全体会として美術科の概要(学びの特色・取組・進路状況等)について説明し、中学生は美術科棟教室に移動して素描の実技体験を行い、美術科教員による実技指導とアドバイスを受けました。並行して保護者懇談会を実施し、質疑応答のかたちでさまざまな質問にお答えし理解を深めていただきました。

美術科には県内各地から入学者があり、先輩後輩の枠を越えて互いに切磋琢磨し刺激し合いながら技能と感性を高めています。近年、豊かな創造力や発想力を兼ね備えた美術系大学の就職は非常に好調で、卒業生は多種多様な企業で広告・デザイン・企画制作等の仕事に従事し活躍しています。



部活動の結果

夏休みに全国大会や近畿大会が開催され、本校生が大活躍しました。主な結果は次の通りです。

男子ソフトボール

全国総体ベスト16

近畿大会準優勝

男子ハンドボール

近畿大会第3位

女子ハンドボール

近畿大会ベスト8

百人一首かるた

第44回全国高等学校選手権優勝

なお、全国総体に出場した女子剣道団体及び個人は後一歩のところで決勝トーナメント進出を果たせませんでした。一方で女子剣道団体・男子ソフトボール・自転車競技は栃木国体、水泳部は近畿大会への出場が決定しました。

明石高校ホームページ



[明石高校]で検索
<https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/akas-hi-hs/NC3/>
 活動の内容は兵庫県立明石高等学校ホームページでご覧に